



...Y VA 'CUAU' POR LEY PARA 'DEFENDER HOMBRES'

MAYUMI SUZUKI

Tras ser denunciado por intento de violación, el ex futbolista y actual legislador de Morena, Cuauhtémoc Blanco, prepara una iniciativa para que los hombres puedan defenderse ante acusaciones de violencia sexual y corrupción.

“La voy a preparar bien (la iniciativa), para que nosotros (los hombres) nos defendamos también, porque no se vale lo que están haciendo hacia mi persona, destruyendo mi imagen”, reprochó en conferencia de prensa.

El ex Gobernador de Morelos también ha sido acusa-

do de corrupción, incluso por el actual Gobierno de la morenista Margarita González.

“Yo vengo de abajo. Me costó llegar aquí, agarrar fama, ser uno de los mejores futbolistas. Pero no me voy a dejar. No voy a dejar que me digan: ‘Eres un corrupto’”, dijo Blanco.

Aseguró que cualquier hombre podría estar en una situación parecida a la suya, por lo que promoverá que la investigación llegue hasta sus últimas consecuencias.

Señaló además que la estrategia para demostrar su inocencia es un tema del ámbito personal.



‘No me voy a dejar’

MARTHA MARTÍNEZ
Y MAYUMI SUZUKI

El diputado morenista Cuautémoc Blanco informó ayer que analiza presentar una iniciativa para que los hombres puedan defenderse ante acusaciones de violencia sexual y corrupción.

Blanco, señalado por la violación de Nidia Fabiola “N”, quien se presenta como su media hermana, dijo que las imputaciones en su contra han afectado incluso a miembros de su núcleo familiar.

“La voy a preparar bien (la iniciativa), para que nosotros (los hombres) nos defendamos también, porque no se vale lo que están haciendo hacia mi persona, destruyendo mi imagen”, reprochó.

“Vengo de abajo. Me costó llegar aquí; agarrar fama, ser uno de los mejores futbolistas. Pero no me voy a dejar. No voy a dejar que me digan: ‘Eres un corrupto’”.